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一歩進んだ 地域の かかりつけ管理栄養士

One Day とある一日

サンコーファーマシーの管理栄養士は栄養指導や
食事相談など店内でのお仕事はもちろん、ときには
社外でも活躍します。栄養学の専門知識を活かした
イベントや講演・相談ブースを設けて、今では地域
を代表する管理栄養士として認知されてます。

このような職場環境や先輩達のサポートで、管理
栄養士として先進的な取り組みができる会社です。



Aoi Iroden
四国大卒
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＊ なんでも相談できる親しみやすい 薬局管理栄養士に。

Q：栄養指導以外にどのような仕事を行っていますか？

公式インスタグラムで毎月のレシピと、栄養コラムの記事を担当しています。
レシピは「グルテンフリー」や「タンパク質をしっかりとれる」など、薬局なら
ではの健康に配慮したレシピになるよう心がけています。栄養コラムでは、すこし
でも皆さんが食や健康に興味を持ってもらえるように、栄養についてわかりやすく
解説しています。

他にも、子ども食堂の献立作成、調理、食育チラシの作成も行っています。月に
１度の開催ですが、食事を必要とする子供たちの楽しみの場となるように、衛生に
も留意しながら業務を行っています。

Q：薬局管理栄養士として今後どうなっていきたいですか？

１番の目標はなんでも相談できる、親しみやすい管理栄養士になることです！
食を通して患者さんの「心と体を整える」お手伝いをしていきたいです。
薬局は処方箋がなくても気軽に立ち寄れる場所です。そのことを地域の皆さん
に知ってもらえるように、どういうことをしていけばよいのか。何が求められ
ているのか。まだまだ模索中ではありますが、
社員の皆さんの意見をききながら、少しずつ
前に進んでいると思います。

薬剤師さんとこんなに近い距離で、意見
をもらいながらお仕事ができるのは薬局管
理栄養士の強みだと思っています。わから
ないことを教えてもらいながらスキルアッ
プしていきたいです。そして、この地域の
管理栄養士として、健康増進に貢献できる
ように頑張っていこうと思います。
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One Day とある一日

薬局業務で得られるやりがい

サンコーファーマシーのメディカルスタッフは、薬局の
レセプトなどの事務業務だけでなく、販売やディスプレイ
構成、ポップ制作、SNS発信、販促や商品の企画など自分
の得意分野を生かしていくことが大きな特長です。

自身の好きなこと、得意なことを仕事でも発見し、楽し
みも感じながら仕事を行っていきます。経験を積んでいく
ことで、得意な分野を生かしたキャリアアップ制度があり
ます。



薬局業務と得意分野でえられるやりがい

Q - 入社の経緯を教えてください。
医療事務関係の学校を卒業して関西の薬局で働き、その後

サンコーファーマシーには契約社員として入社しました。で
も当時はふたりの子供も小さく家庭の時間も大切にしたかっ
たため、途中からパート契約に変えてもらいました。子供が
大きくなってから再度契約社員としてはたらき、育児の合間
を縫って勉強し登録販売者も取得しました。はたらきも評価
されて今年からは正社員となりました。日々薬や保険制度を
扱うので、普段の生活で活用できる知識を得られる仕事です。
 
Q - 調剤薬局の仕事で楽しい瞬間はどんな時ですか？

普段の細かい作業が好きです。メディカルスタッフは調剤
報酬や保険などの知識を習得し、細かな制度や数値を理解す
る必要があります。色々な事務作業がある中、１日１日の店
舗運営を考えて段取りと時間配分を計画し、終業時間までに 
ピタッ！ と仕事を完了できた時は気持ちいいです。

Y. Kumiko
昼間店 / 登録販売者

＊
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Q - 最近新しい仕事も任されてきたと
聞きましたが？

今の店舗で販促などの企画や制作を担当
しています。自分で色々と調べてアイデア
を出しているとき、店舗のみんなで出し合
うときのワクワク感、制作したディスプレ
イにお客様から “ いいね！” の反応をもら
えること、喜ぶ顔を見られると、やっぱり
嬉しいですね♪（右は店内用に制作したもの）

-サンコーファーマシーは、人とのかかわりを大切にしている会社です-

接客に関しても様々な実務研修を丁寧に行います。年配者やおからだが不自由
な患者様の疑似体験を通してみんなで話し合い、各店のサービス向上につなげる。
また実際の事例から ロープレ⇒ディスカッション⇒フィードバックを行い、自分
の接客スタイルを客観的に把握し、接遇のスキルUPする研修と、会社の制度を
手厚く行っています。
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One Day とある一日

経営戦略に基づく

重要なミッション

総合職は、調剤薬局をはじめとした会社事業の
企画・運営・管理・開発業務を経験していきます。
経営にも関わる職務を経験でき得る職種であり、
将来の幹部候補としてキャリアアップしていくのが
大きな特長です。

総合職=ジェネラリストは広い知識を持って仕事を
行っていきますが、サンコーファーマシーでは得意
な分野を１つ以上持ったスペシャリストでもあるこ
とで、第一人者としてやりがいのある仕事ができます。
メディカルスタッフから経験を積み、総合職へステッ
プアップしていく社員もいます。



経営戦略に基づく重要なミッション

Ogata Kouji

保険薬局運営課 課長 / 登録販売者

Q - 薬局は薬剤師や女性がはたらくイメージがあったのですが？
薬局では確かに薬剤師が行う仕事も基盤にあります。しかし

レセプト、健康保険制度、薬局開設と運営には様々な書類や規程、
医薬品コスト管理など、重要な業務があります。今の立場では営
業的な仕事もしていますが、ドクターや医療施設従事者の方々と
のコミュニケーションも非常に大切です。これから薬局の役割は
少しずつ変わっていくと思いますが、そのような流れにもアンテ
ナを張り、経営要素も考えながら日々仕事を行うことが薬局では
大切なことです。ちなみに男性職員は４割近くでみんなでソフト
やフットサルなどのスポーツ大会も定期的にしています。
 
Q - 現在の仕事について教えてください。

はじめは薬局の店内で業務を行っていました。今は患者さんの
満足度を上げるための業務改善を全社で行ったり、各店の意見を
拾い上げて業務統一させるなど店舗を跨る統括を行ってます。ま
た推売商品の販促イベントを社員といっしょに企画したり、会社
や店舗の目標に向けてみんなをまとめていくマネジメントも大切
な仕事です。小さい頃から住んでいる地元でもあるので、知った
方々も含めた地域のみなさんへ医療や健康増進に役立てるのが嬉
しいですね。

Q - 入社のきっかけを教えてください。
主にインターネットキャリア事業のネットワークエンジニアを

長年していました。少し前までは海外の先進的な技術に心躍り、
深く追求していきたいと思っていましたが、特に家庭を持って
色々と価値観が変わりました。全く違う業界に自らチャレンジした
かったのと、生まれ育った徳島にも何か貢献したい、と思ったのが
きっかけです。県外から16年振り徳島に帰ってきました。
 
Q - 現在行っている仕事を教えてください。

今は社内ICTの責任者と、人事の主には新卒採用の仕事を兼任して
います。頭を切り替えるのが大変ですが、大学教授や学生と話すこと
は私も勉強になります。プリセールスエンジニアもしていたので話す
ことは好きで、どちらも同じくらい楽しくやりがいを持っています。
時に２年以上の長い採用活動から入社が決まり、入社式・集合研修期
間を終えて、巣立っていく新入社員を見るのが本当に楽しみです。医
療分野や薬局はICTで遅れをとっていると言われますが、この会社で
それを変えるのが私の仕事だと思っているので、技術や情報を収集し、
患者さんはより便利に楽に。職員にとっては生産性やコスト改善など
へ貢献したいと思います。

Noda Akihito
運営支援部 主任 / CCNP・CCDP・LPIC

・キャリアコンサルタント

×

97



98



99



100



101


	スライド 87
	スライド 88
	スライド 89
	スライド 90
	スライド 91
	スライド 92
	スライド 93
	スライド 94
	スライド 95
	スライド 96
	スライド 97
	スライド 98
	スライド 99
	スライド 100
	スライド 101

